

An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderates Steffisburg

Steffisburg, 03. Mai 2013

Interpellation „Bus Aarefeld/Kaliforni“

Sehr geehrter Herr Präsident

Wir reichen Ihnen zu Händen des Grossen Gemeinderates von Steffisburg die folgende Interpellation ein:

Für die Wohngebiete Aarefeld/Kaliforni, den ESP Bahnhof und das zukünftige Gewerbezentrum Glättimüllli fehlt eine direkte ÖV-Anbindung an das Dorfzentrum Steffisburg - eine sogenannte Querverbindung Ost-West.

Der Gemeinderat hat in der Schlussbilanz zu den Regierungsrichtlinien 2007-2010 für das Entwicklungsziel K1/K4/K5 „ÖV-Verbindung zwischen Aarefeld/Kaliforni, dem Bahnhof Steffisburg und Steffisburg Zentrum mit Umsteigemöglichkeit auf die STI-Linie 3 (alte Bernstrasse)“ erklärt, dass sich in Kombination mit einer bestehenden Linie eine Lösung abzeichnen könnte. Das Anliegen sei bei der Regionalen Verkehrskonferenz deponiert worden. Die Umsetzung wurde für die Legislatur 2011 - 2014 im Legislatorschwerpunkt „Energie und Mobilität“ vorgemerkt.

Wie bitten um Auskunft zum Stand der Dinge:

1. Welche Massnahmen hat der Gemeinderat seither getroffen, um die Bus Querverbindung Ost-West zu realisieren?
2. Wie sieht das weitere Vorgehen aus für die Einführung eines Busbetriebes zwischen Aarefeld/Kaliforni und Oberdorf?
3. Wie würde sich eine Verlängerung der Linie in östlicher Richtung als „Durchmesserlinie“ zur Erschliessung der Überbauungen Eichelacker, Schwarzeneggstrasse auf das Vorhaben auswirken?

Fraktion
FDP/GLP Steffisburg



Überweisung

Die Interpellation wird der Abteilung Sicherheit zur Beantwortung zugewiesen. Die Interpellation ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 1. Juli 2013, z. H. der GGR-Sitzung vom 23. August 2013 zur Beantwortung zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 24. Juni 2013).

Steffisburg, 6. Mai 2013 ef

Gemeinderat Steffisburg
Gemeindepräsident

Gemeindeschreiber

Jürg Marti

Rolf Zeller

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Sicherheit
- Präsidiales

GGR-Sitzung 23.08.2013; Beantwortung

Vorstehende Interpellation der FDP/glp-Fraktion betr. „Bus Aarefeld/Kaliforni“ (2013/08) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 23. August 2013 im Sinne des Antrages des Gemeinderates beantwortet.

Der Erstunterzeichner, Hans Berger, erklärte sich von der Antwort als **befriedigt**.

Steffisburg, 23. August 2013 mn

Gemeindeschreiber

Rolf Zeller

Kopie an:

- Sicherheit
- Präsidiales (10.061.003)